Wenn Sie

sich gerne
auf das Unerwartete einlassen
und - unter dem Vorzeichen Wasser auf eine Reise
durch die Musik und Lyrik
der letzten Jahrhunderte
mitkommen wollen, sind Sie bei
Jos Scheidhammers Vortrag
bestens aufgehoben
und dieser Samstagabend
wird für Sie zum großen

Vergnügen.



Der Eintritt ist frei, Spenden sind willkommen Es freuen sich auf Ihr Kommen:



Die Bund-Naturschutz-Ortsgruppe und der Historische Verein Geisenhausen



www.historischervereingeisenhausen.de

https://landshut.bundnaturschutz.de/ ortsgruppen/geisenhausen.html Einladung

Da sprudelt es silberhell



Eine lyrische Reise durch Wasserwelten

am Samstag, den 14. Sept. 2024 um 20.00 Uhr im Pfarrsaal Geisenhausen

Was Sie erwartet:



Der Textrezitator

Die Gedichtvorträge des

Jos Scheidhammer

sind dem Geisenhausener Publikum in guter Erinnerung, obwohl sein letzter Auftritt schon eine Weile zurückliegt. Weit über hundert Gedichte hat er nach eigenem Bekunden im Kopf. Das stellte er bei seinem letzten Auftritt bravourös unter Beweis, als er auf Stichwort-Zuruf ein Gedicht rezitierte, in dem das Wort vorkam. Zu einem universellen Thema hat er jetzt aus seinem großen memorierten Fundus einige herausgegriffen und sie zu einem neuen Programm zusammengestellt. Jos Scheidhammer unterhält sein Publikum durch die Art seines Vortrags: Seine persönliche Interpretation der Gedichte beruht auf der Kraft des gesprochen Wortes, gewürzt mit schauspielerischen Elementen.

Das Thema

Wasser (vom Bund Naturschutz zum Jahresthema 2024 erkoren) hat Jos Scheidhammer als Hauptmotiv seiner Expedition durch die Lyrik der Jahrhunderte gewählt.

Die Ambivalenz dieses ebenso anziehenden und faszinierenden wie auch unberechenbaren und lebensbedrohenden Elements hat nicht nur die Dichter in ihren Bann gezogen, sondern beschäftigt auch uns in zunehmendem Maß: einmal als die nicht unendlich sprudelnde Ressource, ein andermal als entfesselte

Urgewalt, die alles mit sich reißt.



Die Musik



Gabi Trost, studierte Klarinettistin aus Osttirol beschäftigt sich mit vielen Projekten von klassischer Kammermusik, Blasmusik, Volksmusik, Arrangements und Eigenkompositionen.

Unterstützt wird sie von den beiden jungen Musikerinnen

Magdalena Irl (ebenfalls Klarinette)
und Elena Kollmer (Saxophon)
aus Geisenhausen.

